

**ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
VI LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



VI LEGISLATURA

SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO

**Comisión de Protección Civil
(Reunión de trabajo)**

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón Luis Donaldo Colosio

29 de mayo de 2014

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MARÍA GABRIELA SALIDO MAGOS.- Buen día a todos, gracias por acompañarnos.

Siendo las 11:35 horas del día 29 de mayo de 2014, nos reunimos con la intención de celebrar la décima cuarta sesión ordinaria de esta Comisión de Protección Civil. Para lo cual solicito al Secretario se sirva pasar lista y verificar la existencia del quórum.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO JORGE AGUSTÍN ZEPEDA CRUZ.- Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia.

(Pasa lista de asistencia)

Hay quórum, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario. Le agradecería que, toda vez que hay quórum, pudiéramos proseguir con el orden del día, declarando previamente instalada esta sesión y pudiera continuar.

EL C. SECRETARIO.- El siguiente punto del orden del día es la aprobación del acta de la décima tercera sesión ordinaria de la Comisión de Protección Civil.

¿Algún diputado tiene comentarios u observaciones al respecto?

Al no haber ningún comentario, sírvanse manifestar, compañeros diputados, quienes estén de acuerdo en aprobar el acta de la décima tercera sesión ordinaria de la Comisión de Protección Civil.

Los que estén a favor, favor de levantar la mano.

¿Abstenciones?

Aprobada, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. Si pudiéramos continuar con el orden del día.

EL C. SECRETARIO.- Diputados, el siguiente punto del orden del día es la lectura y aprobación de orden del día de la décima cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Protección Civil, mismo que les fue enviado para su análisis en la convocatoria correspondiente. Por lo que se solicita su aprobación para omitir la lectura y a pasar directamente a la votación del mismo.

Los diputados que estén de acuerdo en aprobar el orden del día, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Se aprueba, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, Secretario. Quisiera aclarar un tema con respecto al orden del día. Se ha recibido la solicitud por parte de la diputada promovente del punto de acuerdo que se encuentra enlistado en el orden del día para que sea retirado del mismo. Por lo tanto agradecería se tomara en consideración y se pudiera rectificar la aprobación del orden del día en estas condiciones.

EL C. SECRETARIO.- Los diputados que estén de acuerdo en aprobar el orden del día, en consideración el punto enlistado que se retira por parte de la diputada promovente, los que estén a favor sírvanse levantar la mano.

Se aprueba, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. Agradecería que pudiéramos continuar con el orden del día, habiendo ya saldado el punto referente a

iniciativas, puntos de acuerdo, proposiciones y proyectos que hayan sido turnados a esta Comisión.

EL C. SECRETARIO.- Con mucho gusto. El siguiente punto del orden del día es la consideración de la versión estenográfica de la sesión anterior.

Si algún diputado tiene algún comentario u observación, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

De no existir observaciones, procedo a someter a consideración la versión estenográfica de la décima segunda sesión ordinaria.

Los diputados que estén a favor sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Se aprueba, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado. Agradecería si pudiéramos continuar.

EL C. SECRETARIO.- El siguiente punto del orden del día son las iniciativas, puntos de acuerdo, proposiciones y proyectos que hayan sido turnados para su estudio.

Al haber sido retirado el punto considerado en el orden del día, se procede, el siguiente punto del orden del día es el análisis, discusión y votación de proyectos de dictámenes, iniciativas, mismo que fue retirado por la promovente.

Al no haber comentarios, debido a que se retiró el punto del orden del día por al promovente, informo a la Presidencia que el siguiente punto de la orden del día es el acuerdo por el que se aprueba la convocatoria para la entrega de la Medalla al Mérito en Protección Civil 2014, de la VI Legislatura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias diputado. Al respecto me permito informarles que nos encontramos en tiempo y forma según lo dispone la Ley Orgánica de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, el Reglamento para el Gobierno Interior de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal y el Reglamento Interior de las Comisiones de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal para iniciar el procedimiento correspondiente a fin de entregar la presea al mérito en protección civil 2014.

Por lo anterior le pido al Secretario someter a votación de los presentes se acuerda aprobación la convocatoria que sea enviado con anterioridad a efecto de estar en condiciones de llevar a cabo la entrega de la *Medalla 2014*.

EL C. SECRETARIO.- Sí, para efectos de la versión estenográfica se cuenta ya también con la presencia del diputado Alberto Martínez Urincho, integrante de esta Comisión.

Los diputados que estén a favor de acordar la aprobación de la convocatoria para entregar la *Medalla al Mérito 2014*, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Se aprueba, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias diputado Secretario. A continuación le agradecería pudiéramos continuar con la orden del día.

EL C. SECRETARIO.- El siguiente punto en el orden del día es el de asuntos generales y procedo preguntar a los presentes si alguien quisiera inscribir algún asunto general.

Adelante diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Yo solamente quisiera aprovechar que se ha aprobado ya la convocatoria para el premio de protección civil 2014 que otorga esta Asamblea Legislativa para invitar a los diputados a la participación en este proceso. Creo que no es un tema menor, siempre hemos sabido que la protección civil es un tema que nos importa y nos importa a todos y en ese sentido debemos de hacer de este tipo de procesos y reconocimientos algo que pueda ser valorado para los habitantes de la ciudad y que se convierta en un verdadero aliciente para continuar con estos esfuerzos en la materia de protección civil.

EL C. SECRETARIO.- Yo quisiera comentar que como integrante de esta Comisión de Protección Civil es muy importante sobre todo para los ciudadanos del Distrito Federal a sabiendas de que estamos en un espacio que los temblores son recurrentes como lo ha sido las dos últimas semanas, el promover, el incrementar una cultura en materia de protección civil es justamente algo que es obligado, es necesario, tenemos en todas las

delegaciones del Distrito Federal diferentes aspectos en los cuales se requiere mantener este criterio y estas medidas de prevención en materia de protección civil y justamente el reconocer a través de estos méritos quienes promuevan, quienes contribuyan a enriquecer la cultura en materia de protección civil, es importante porque repito como en el caso del 2013 que el Director de Bomberos fue quien recibió este reconocimiento, es importante mantener una cultura debido a las condiciones que prevalecen en el Distrito Federal por cuestiones naturales o por cuestiones generadas por el mismo desarrollo de la ciudad.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias.

EL C. SECRETARIO.- Al no haber ningún asunto, informo a la Presidencia que se han agotado los puntos de la orden del día, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias diputado Secretario. Agradezco a todos su participación. Reitero la disposición de la Presidencia de esta Comisión para ir agotando cualquier tema de la agenda. Por desgracia en esta ocasión se nos sigue quedando en el tintero este dictamen, pero yo espero pronto poder tener pues una posición clara por parte de los integrantes de esta Comisión al respecto.

Siendo las 11:44 horas del día 29 de mayo del 2014, se da por terminado los trabajos de esta décimo cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Protección Civil. Se levanta la sesión y muchas gracias a todos por participar.